

Ahorra el gobierno 27 mil 249.9 mdp durante 2010 (El Financiero 23/03/11)

Ahorra el gobierno 27 mil 249.9 mdp durante 2010 (El Financiero 23/03/11) Marcela Ojeda Castilla Miércoles, 23 de marzo de 2011 • Registra 68% de avance en meta de reducción del gasto público. En el primer año de la aplicación del Programa Nacional de Reducción del Gasto Público (PNRGP), la Administración Pública Federal (APF) ahorró 27 mil 249.9 millones de pesos. Esta cantidad representó un avance del 68 por ciento respecto de la meta establecida para el periodo 2010-2012, de 40 mil 100 millones de pesos, señala un informe sobre los resultados de la aplicación del PNRGP durante el ejercicio de 2010. El documento entregado a la Cámara de Diputados añade que de los más de 27 mil millones de pesos ahorrados, 8 mil 077.8 provinieron de servicios personales. De éstos, 6 mil 529.2 millones fueron gracias a las medidas de racionalidad y austeridad; 951.6 millones de vacaciones y 596.9 millones de la cancelación de plazas incorporadas al programa de retiro. En gasto de operación el ahorro fue de 19 mil 172.1 millones de pesos, de los cuales el correspondiente a las dependencias representa el 74.8 por ciento de este rubro, con un importe de 14 mil 339.2 millones de pesos. El documento subraya que entre el 31 de diciembre de 2009 e igual periodo del año pasado, el número de empleados del gobierno federal se redujo en 3.0 por ciento, equivalente a unas 52 mil 137 plazas. De esta cantidad, 45 mil 004 correspondieron a la Compañía de Luz y Fuerza del Centro (LFC) y 7 mil 133 de la Administración Pública Federal. En entrevista con EL FINANCIERO, el Subsecretario de Egresos, Carlos Montaña, destacó que la reducción de más de 27 mil millones de pesos se registró en el gasto de operación, es decir, aquél que rodea a los distintos programas del gobierno federal. Preciso que la reducción en el gasto operativo, que involucra comidas de los servidores públicos, viáticos, comisiones, representaciones y gastos oficiales, representó un ahorro de 2 mil millones de pesos. Asimismo, anotó que aún y cuando la oferta de servicios crece, el gasto de operación ocupa menos espacio, y gran parte de éste está siendo sustituido por "gasto corriente bueno". "Si estamos hablando de un país en crecimiento, se requieren más servicios y esto se traduce en más maestros, más enfermeras, más médicos, que son puestos que no deben tener una reducción, sino al contrario, que aumenten".